

| | |
|----------------|---|
| Medio | Canal CNN Chile |
| Fecha | 03-07-2018 |
| Mención | Cuestionan visa humanitaria para la reunificación familiar de ciudadanos haitianos. Mención a Macarena Rodríguez, directora Clínica jurídica de migrantes de la U. Alberto Hurtado. |

CUESTIONAN VISA HUMANITARIA PARA LA REUNIFICACIÓN FAMILIAR DE CIUDADANOS HAITIANOS.

Cuestionan visa humanitaria para la reunificación familiar de ciudadanos haitianos.

Habla

-Macarena Rodríguez, directora Clínica jurídica de migrantes de la U. Alberto Hurtado.

Conduce: Matilde Burgos